



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:01

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 23 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalon Pastora

Tema: Varios

Pastora dijo preocuparle que Leandro Marín gastó recursos del erario público para tratar de minimizar y que la prensa haya preferido el silencio. Además de que el Nuevo Diario escribió la crónica pagada por adelantado. El señor Miguel López Baldizón expresó que la demostración fue una evidencia de la debacle, Jaime Morales Carazo mencionó que era doce mil y los canales ocho y dos manipularon las imágenes, lo que demuestra todo esto es que los enemigos están atemorizados y nerviosos.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Tema: Varios

Medios internacionales hablan de 120 mil personas que asistieron a la concentración liberal del domingo pasado, y “estos señores pagan el ridículo como Leandro Marín”, queriendo convencer a la gente, a sus seguidores, que efectivamente no había esa cantidad de participantes.

NOTICIAS DE TV

+El abogado de Byron Jerez, Mario Delgado, informó que es un rumor infundado que su representado quiere huir del país y responsabilizó a los medios de comunicación por este hecho. Agregó que están dispuestos a pagar la fianza que sea necesaria. Por su parte Iván Lara, mencionó que la Procuraduría estaba solicitando la revocación de la fianza personal a favor de Jerez, porque según información brindada por el Ministerio de Gobernación, Jerez abandonaría el país por puntos ciegos en la frontera. Al respecto la juez Juana Méndez, indicó que estudiará la solicitud de revocación de fianza personal que introdujo el Procurador Lara, ya que esto no tiene ningún soporte que demuestre que el reo Jerez abandonará el país. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Canal / Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+Jamileth Bonilla dijo que publicarán un campo pagado con dos fotografías, una que mostró el Secretario de la Presidencia, Leandro Marín, que apareció en los medios de comunicación, en la que según él no llegó gente y la otra que no quisieron mostrar, donde aparece la verdadera cantidad de personas que asistieron a la concentración del domingo, y así el pueblo se da cuenta de lo mentiroso que es este Gobierno. **(Bolsa Visión, CDNN / Extravisión, Extraplus)**

+El Director de la DGI, Róger Artega, informó que hasta la fecha se ha aumentado en un 45% la recaudación de impuestos en relación al año pasado. Para finales de este año el Gobierno deberá de haber completado la meta de recaudación de 1900 millones de córdobas para pasar las condiciones establecidas



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:01

PAG - 2 -

en el acuerdo con el Fondo Monetario Internacional y tener acceso al punto culminante de la HIPC. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Secretario de la Presidencia de la República, Leandro Marín Abaunza, comunicó que la manifestación, en la cual no participaron más de 10200 personas como lo demuestran las fotos aéreas, demuestra que el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) dejó de existir y pasó a ser de una familia, calificándolo como un retroceso político. En relación al interés de tomar fotografías aéreas, indicó que se hizo como una medida de seguridad, porque se habían recibido noticias de que algunos dirigentes mencionaron que desafiarían el permiso e iban a ir hacia algunos edificios públicos, y hacer demostraciones ajenas a la actividad principal, por lo que la policía tomó todas las medidas del caso. En cuanto al caso de Jerez, expresó que el Ministro de Gobernación tiene cierto temor que este se pueda fugar ya que posee información valiosa. En respuesta a la pregunta de que si el Gobierno del Presidente Bolaños tiene información de que la administración Bush está interesada en proteger al reo Jerez, el señor Marín respondió que “nada tiene que ver la información que tenemos de que se quiera querer fugar con cualquier proyecto que pueda tener la administración de los Estados Unidos, eso no lo conocemos nosotros”. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Wilfredo Navarro informó que el Partido Liberal hará público el respaldo al Ingeniero Jaime Cuadra para que continúe en el cargo de Presidente de la Asamblea Nacional. **(100% Noticias)**

+El embajador de China Taiwán, colocó la primera piedra del nuevo estadio en Ciudad Sandino y mencionó que espera sea concluido a finales de este año con fondos de ese país. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Contralor Guillermo Argüello Poessy, dijo que el Canciller insiste en el concepto de “Secreto de Estado” para negar información que están solicitando. Naturalmente la Ley orgánica prevé la responsabilidad administrativa para los que nieguen suministrar información. **(Telediario 10, Canal 10)**